

**Titel: verkehrsberuhigter Bereich Ahornstraße**  
**Einreicher: Tino Rietesel, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 04.04.2024
Bearbeiter: Rietesel, Tino	

Einreicher: Herr Rietesel
---------------------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	18.04.2024	

Anfrage:

1. Ist es beabsichtigt, dass die Ahornstraße wieder zum verkehrsberuhigten Bereich erklärt wird?
2. Wenn nein, weshalb?

Begründung:

Viele, viele Jahre war die Ahornstraße als verkehrsberuhigter Bereich ausgewiesen. Nach der Erschließung des B-Planes Hinter der Molkerei wurde dieses aufgehoben und eine 30er Zone eingerichtet. Obwohl der Verkehr sich mindestens verzehnfacht hat. Der verkehrsberuhigte Bereich ist jetzt der Bereich des B-Planes.  
Aus meiner Sicht ist dieses nicht nachzuvollziehen. Bei der mind. 10 fachen Menge an Verkehr wird der verkehrsberuhigte Bereich aufgehoben und das obwohl dort jetzt auch sehr viele Kinder und Jugendliche unterwegs sind.  
Aus meiner Sicht sollte der verkehrsberuhigte Bereich schnellstmöglich wieder ausgewiesen werden.

Tino Rietesel  
Fraktion Bürger für Stralsund